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全运会足球决赛分组
河南青年女足抽到上签

本报讯 沈阳全运会足球项目
决赛阶段的分组抽签结果日前揭
晓，作为我省足球项目的“独苗”，河
南青年女足此次抽签的运气可算不
错，同组对手实力不是非常强，为取
得好成绩创造了条件。

根据抽签结果，河南青年女足
的小组赛三个对手有江苏、湖北和
河北，另一个小组是上海、辽宁、解
放军和北京。小组赛阶段先进行单
循环，两个小组的前两名进入四强，
然后交叉淘汰，直至产生冠军。

从目前的情况看，同组对手中
除了江苏实力强大之外，湖北队和
河北队都比较好对付，在近两年的
交锋中，河南队都是胜多负少。这
样一来，取得小组出线权，挺进四
强，乃至进入前三名的可能性都非
常大。

尽管对抽签结果比较满意，但
门文峰还是表示：“成绩好坏不能指
望对手弱，关键还是靠自身的实
力。在中场核心雷佳慧受伤之后，
我们的当务之急是提升现有球员的
能力，并通过合理的战术安排，去弥
补损失。”

郑州晚报首席记者 郭韬略

随着中国围棋成绩的节节拔高，围棋已经是最
吸引媒体眼球的高雅运动之一。

上世纪 80年代围棋热成长起来的围棋爱好者，
大部分已经成为社会中坚；更年轻些的业余棋手，对
围棋的热爱一点不逊前辈；再加上冲段少年和兴趣
班的孩子背后，是一个个家庭的支持。眼球效应加
上庞大的目标消费群，围棋比赛在中国已经吸引了
越来越多有眼光的企业参与进来。

试着列举 2013年的围棋大赛，春兰杯、百灵爱
透杯、招商地产杯、华顶茶业杯、黄龙士双登杯等，
到处都是企业身影；而风头最盛的，莫过于江苏恒
康家居科技股份有限公司举办的规模超前的世界大
赛——“Mlily梦百合杯”。

如今，携改版11周年、社区报呼啸出击覆盖郑州
之威，郑州晚报联合河南博雅围棋学校，将在今
秋举办一届河南省业余围棋大赛，奖金规模达历

年之最，报道规模也达历年之最。现诚征合作企业
冠名，晚报将为合作伙伴带来超出想象的社会效果，
同时希望能长期合作，形成河南围棋比赛的传统品
牌，也让企业在河南、在郑州，年年叫响。

有志支持河南围棋事业，同时有识打造自身非
一 般 形 象 的 企 业 ，欢 迎 来 电 ，联 系 电 话 ：

13838049296
郑州晚报体育部

改版11周年 回馈棋友 回馈企业

郑州晚报高格业余围棋大赛诚招合作伙伴

《河南省建设体育强省规划纲要（《河南省建设体育强省规划纲要（2013~20202013~2020）》）》
精品赛事带动全面发展精品赛事带动全面发展 打造中原特色体育品牌打造中原特色体育品牌

河南致力发展体育强省河南致力发展体育强省

随着盖伊、鲍威尔接连落马，博尔特成
为拯救短跑项目希望的最大明星。

面对质疑，博尔特很快站出来说话了，
他昨天在接受英国《太阳报》采访时承认，
如今的田径场确实受到了禁药的污染，“实
际上，不管谁缔造了新的世界纪录，旁观者
产生的第一个念头就是，他是否借助了某
些东西？”

虽然大环境不容乐观，但博尔特还是坚
定地表示，自己从未使用过违禁药物。

博尔特还表示，此前即使患上了感冒，

他也不会吃药，就是因为害怕会有不良后
果。“我经历过无数次的药检，次数越多就越
证明，我是没有问题的，这也会给田径运动
带来积极的影响。”博尔特说。

采访最后，博尔特还站在拯救田径运动
的立场表了态：“我认为作为一个榜样，这
（不去使用禁药）并不困难。对我来说，我不
会辜负大家的信任，我永远不会撒谎，也希
望田径运动能够得以持续发展。”

目前，博尔特正在牙买加国内的金斯顿
训练，备战莫斯科世锦赛。 邵化谦

多名田径名将陷禁药丑闻
博尔特受质疑
接受采访表示感冒都不敢吃药

闪电证清白 继续当榜样

近日，河南省人民政府正式下发了《河南省建设体育强省规划纲要
（2013~2020）》，明确提出了未来7年河南省体育事业发展的思路、任务、目
标，内容不仅有人们普遍关注的竞技体育，更有和普通百姓密切相关的全民
健身，而且涉及体育产业、体育科研，在2008奥运会后国家提出向体育强国
迈进，在这大背景下，此次《纲要》的出台，被业内人士认为是河南体育发展的

“助推器”、“提速器”。

竞技体育：具备夺取2枚奥运
金牌和20枚全运会金牌的实力

此次《纲要》中提出，竞技体育方面，重点项目
在全国优势明显，形成重竞技、武术、水上、射击、
自行车、游泳、田径、球类优势项目群，以及乒乓
球、网球、体操等潜优势项目群。到2020年力争
省优秀运动队人数达到1200名，具备夺取2枚以
上奥运会金牌和20枚以上全运会金牌的实力。

为了保证有厚重的人才基础，青少年体育
的发展也被列为重点；到2020年建成青少年体
育俱乐部400个、体育传统项目学校1200所、高
水平后备人才基地80个。力争组建10至15个
在全国有影响的高水平职业俱乐部。

全民健身：精品赛事带动全面发展
在我省，全民健身活动已经有了“万村千

乡农民篮球赛”、“三山（太行山、伏牛山、大别
山）同登”等品牌赛事，《纲要》中就特别提到要

实施一市一品牌、一县（市、区）一特色、一乡

（镇）一亮点的精品带动工程，通过品牌赛事

的带动，加快全民健身的发展。同时还将开展

全民健身示范基地创建活动；充分利用公园、

绿地、广场等公共场所和山水等自然条件，建

设公共体育设施以及健身步道、登山道等户外

运动设施，加强无障碍设施配套建设，构建起

以省、市大型场馆为主题的体育设施网络。

针对青少年，尤其是在校学生，我省将全面

实施《国家学生体质健康标准》，保证学生在校

期间每天坚持 1小时体育活动，组织学生经常

参加体育活动和竞赛。

对于全民健身，还将加大公共体育场地设
施的开放力度，对学生、老年人、残疾人实行免

费或者优惠，让老百姓实实在在地得到方便和
实惠。

体育产业：打造中原特色品牌
加快体育产业也在《纲要》中列为健身体育

强省的主要任务之一。 郑州少林武术、焦作太

极拳、郑开马拉松、安阳航空、信阳自行车，这些

赛事，经过多年的发展，影响力越来越大、关注

度越来越高，它们也被列为河南省的体育品牌

赛事，被重点打造。此外，《纲要》还提出，要大

力扶持体育用品生产企业，培育影响力大、美誉

度高的体育用品品牌。加快体育产业基地（园

区）规划建设，争取成功创建 2至 3家国家级体

育产业基地，打造一批科技含量高、拥有自主知

识产权的体育产业品牌。

郑州晚报首席记者 郭韬略

就在牙买加短跑明星鲍威尔使用违
禁药物的消息被爆出后，意大利警方立刻
搜查了牙买加田径队所住的宾馆，并收缴
了一些不明药品。

据了解，目前鲍威尔正和部分牙买加
田径队的队员在意大利的利加诺训练。
在行动中，当地警方搜查了运动员和加拿
大训练师舒埃雷布的房间，并在房间里搜
出50盒有不明成分的药品和营养补剂。

目前，警方正在分析这些药品和营养
补剂成分，因为不能明确这些物质是否含
有违禁成分。

鲍威尔经纪人道伊尔透露，鲍威尔和
辛普森事先知道警方的突袭，只有舒埃雷
布被蒙在鼓里。

“我们可不是让他当替罪羊，也没说他
是故意这么做。但营养品一定有问题，我们
必须查清楚，然后继续生活。”道伊尔说。


